



comunicado

Departamento de Salud

Salud refuerza la capacitación de los profesionales de la salud

(San Juan, Puerto Rico (11 de abril 2023))- Como parte de los esfuerzos de contención del COVID-19 y el compromiso con la preparación continua de los profesionales de la salud para optimizar su efectividad frente a esta y otras enfermedades, el Departamento de Salud llevó a cabo un Encuentro por la Salud, en el cual ofrecieron diversos talleres y adiestramientos.

Esta capacitación busca incrementar el conocimiento en la preparación, prevención y respuesta con respecto al COVID-19 y la resiliencia en el personal de salud pública del Departamento. La iniciativa forma parte del plan de acción del proyecto Crisis Response Cooperative Agreement COVID-19: Public Health Workforce.

“Para garantizar el funcionamiento del sistema de salud, se requiere del desarrollo constante de medidas de apoyo al componente de la salud, que incrementen sus conocimientos y maximicen sus funciones”, indicó el secretario de salud, Carlos Mellado López.

Agregó que “la protección de la salud, así como la prevención y el control de enfermedades, tienen en los profesionales de la salud a sus principales aliados. En el contexto del COVID-19, han sido nuestra primera línea de defensa, por lo que estamos comprometidos con su óptima capacitación”.

Médicos, epidemiólogos, educadores, investigadores, especialista en salud pública y equidad en salud, entre otros, del Departamento de Salud recibirán este adiestramiento, que incluirá temas como: Estado de situación COVID-19, Enfermedades emergentes, Una mirada al esquema de vacunación en Puerto Rico, Participación comunitaria en los servicios de salud pública, Sensibilidad y competencia cultural, Resiliencia durante la pandemia de COVID-19 y otras emergencias de salud pública, Emergencias de salud pública en la región de América Latina y el Caribe (ALC): Reflexiones éticas sobre las desigualdades de género.

El adiestramiento se llevó a cabo los días 10 y 11 de abril del 2023, de 8:00 a.m. a 5:00 p.m., en el hotel The Royal Sonesta, en Isla Verde.

###

